



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和6年10月28日 第6号 文責：校長

あたご祭 紅白の陣 ～ 奇跡の結末～

10月10日(木)に本校グラウンドにて、今年度の紅白の陣を開催しました。

あたご祭実行委員長のY.Sさん、紅白の陣実行委員長のH.Hさんの全体指揮のもと、夏休み前に紅白の組分けが行われ、紅軍は組頭のS.Yさんが、白軍は組頭のE.Yさんが中心となり、競技と応援の準備を約2ヶ月にわたり進めてきました。

当日は秋風そよぐ好日となり、スローガン「あたご旋風」のもと、競技も応援も大いに盛り上がりました。平日にもかかわらず、大勢の保護者の皆様に来校いただき、子供たちに大きな声援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。



今年度の紅白の陣 二つの奇跡

① 紅白両軍優勝

紅軍と白軍それぞれの最終得点が全くの同点となりました。本部席の教職員や観覧席の保護者の方々からも、「こんなことがあるんだねえ・・・。」と驚きの声が上がりました。

② 感動のフィナーレ ～全校生が一つの輪に

閉陣式終了後、全校生徒が紅白の垣根を越えて自然発生的に一つの輪を作り、皆でこれまでの頑張りを称え合いました。30年以上中学校の教員をしてきて、初めて目にする光景でした。教員の指示ではありません。自発的にこのようなことができる本校の生徒を誇りに思います。



・・・芸術の秋でもあります・・・

芸術鑑賞教室開催

10月21日(月)に、秋田を拠点に全国で活躍する劇団わらび座の皆さんにご来校いただき、「WA LIVE」と題した公演をしていただきました。

大太鼓・小太鼓・尺八・箏・三味線など、日本の伝統的な楽器や、チャッパ・しの笛・鉦などの珍しい楽器を駆使した迫力あるステージを楽しみました。

